



BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI UTARA Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan

Manado Post (Hal 5)

Rabu, 6 November 2024

Warga Keluhkan Saluran Air ke HH-RM

BITUNG—Selama kampanye tatap muka dengan masyarakat, pasangan calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Bitung, Hengky Honandar dan Randito Maringka (HH-RM), banyak menerima keluhan. Paling menonjol adalah permasalahan saluran air yang tersumbat. Hal ini menjadi sorotan utama warga yang menginginkan adanya perubahan di Kota Cakalang. Hengky Honandar mengungkapkan, dalam setiap kegiatan kampanye tatap muka, permasalahan tersebut yang paling banyak disampaikan oleh masyarakat. Keluhan ini, bakal diprioritaskan HH-RM karena, tersumbatnya saluran air tidak hanya berdampak pada estetika kota, tetapi juga pada kesehatan dan kenyamanan masyarakat, terutama saat hujan. "Kondisi saluran air yang tidak terawat ini jelas mengganggu aktivitas warga



FOKUS: Calon Wali Kota Bitung Hengky Honandar, saat kampanye tatap muka dengan masyarakat beberapa waktu lalu.

dan menimbulkan genangan di berbagai titik," ujar Hengky, Selasa (5/11).

Menanggapi permasalahan ini, pasangan calon nomor urut 2, telah menyusun program prioritas untuk memperbaiki infrastruktur saluran air. Langkah awal yang mereka canangkan adalah membersi-

hkan saluran-saluran yang tersumbat. Hengky menilai, pembersihan saluran adalah solusi jangka pendek yang efektif untuk segera mengatasi keluhan masyarakat. "Kita akan mulai dari pembersihan, sehingga genangan air dapat diminimalisir sebelum dilakukan perbaikan total,"

jelasnya. Selain itu, Hengky dan Randito juga berencana untuk melakukan evaluasi terhadap kondisi saluran air secara menyeluruh, termasuk titik-titik yang paling sering tersumbat. Rencana ini, menurut Hengky, akan menjadi bagian dari perbaikan berkelanjutan agar masalah ini tidak terus berulang. "Kami mendengarkan dan memahami keluhan warga, dan kami berkomitmen untuk melakukan perbaikan berkelanjutan," tambahnya.

Dengan fokus pada pembersihan dan perbaikan infrastruktur, HH-RM berharap dapat memberikan solusi yang berdampak langsung bagi masyarakat Kota Bitung. Mereka juga menyampaikan harapan bahwa warga akan terus mendukung upaya ini, dan bersama-sama menjaga kebersihan saluran air demi kenyamanan bersama. (tr-01)